

SEGUNDA VUELTA

Piden retirar candidatura a Mercado Guaida por violentar a mujeres

Por Luis Muñoz

Legisladoras locales y federales de oposición lamentaron que el Instituto Electoral de la Ciudad de México haya tomado la decisión de cancelar el debate entre candidatos a la alcaldía Magdalena Contreras por la actitud violenta de Fernando Mercado Guaida en contra de la emecista Daniela Garduño. Daniela Álvarez Camacho dijo que Mercado Guaida no sólo debe ser amonestado con medidas cautelares por actos de violencia política de género, sino que es necesario que se le retire la candidatura.

“Si así trata a las mujeres políticas, qué se esperan las mujeres contrerenses que exigen servicios, demandan atención y buscan a su primera autoridad”, advirtió la legisladora.

Además, expresó su solidaridad con Daniela Garduño y pidió a Morena tener un mejor filtro para la selección de candidatos. “Tienen a puros impresentables, corruptos, violentadores y ex militantes de otros partidos que ahora denigran”.

Para la diputada federal panista Wendy González Urrutia, es urgente que el IECM ordene la suspensión de campaña de Mercado Guaida hasta que se desahoguen responsabilidades por la violencia contra Garduño.

Se le acusa de hostigar a la candidata de MC por medio de su hermano Diego Mercado Guaida. “Es muy grave lo que sucede con las candidatas mujeres hoy en día, donde además del acoso, son hasta asesinadas como el caso de Gisela Gaytán, de Morena en Celaya y otros casos más, donde los familiares y equipo cercano son acosados”. Wendy González mencionó que Morena tiene muchos políticos con historial de violencia como el propio Mercado, el ex secretario de SEDUVI, Rafael Gómez Cruz; el consejero jurídico, Néstor Vargas y el diputado Nazario Norberto Sánchez, todos ellos, acusados de agresiones

sexuales contra servidoras públicas.

“Invitamos a Daniela Garduño a denunciar a Fernando Mercado ante la Fiscalía local; nosotras como legisladoras de oposición la acompañamos y exigimos que no quede impune este acoso político contra ella. Por lo pronto insistimos en que le quiten la candidatura o, al menos, le obliguen a poner una pausa”, demandó.

DENUNCIA BARRERA USO POLÍTICO DEL FONDESO

En el marco de las próximas elecciones y en medio de tensiones políticas, Rocío Barrera Badillo, de la coalición “Va por Venustiano Carranza” aseguró que autoridades y funcionarios del Gobierno de la Ciudad de México están utilizando inapropiadamente las facultades y recursos del Fondo para el Desarrollo Social de la Ciudad de México (Fondeso) para coaccionar el voto e inducir a los habitantes beneficiados a votar por Morena.

Explicó que el secretario de Desarrollo Económico, Fadlala Akabani, dio instrucciones para que se distribuyan créditos de entre 5 y 50 mil pesos, sin adherirse a las reglas de operación establecidas, y a través de Graciela Martínez, delegada de Morena.

Enfatizó que esta acción podría tener un trasfondo electoral, dado que los beneficiarios reciben advertencias veladas de apoyar a Morena en los próximos comicios, a pesar de las garantías ofrecidas por Martí Batres, jefe de Gobierno de la Ciudad de México, quien aseguró que su administración evitará el uso indebido de los programas sociales para la coacción del voto durante el periodo electoral en curso.

“Persisten las preocupaciones. Batres afirmó que supuestamente estos programas se han mantenido libres de cualquier simbolismo partidista, específicamente de Morena, y que tampoco llevan el logotipo del gobierno y

que se ceñirían estrictamente a lo estipulado por la ley, especialmente en lo que concierne a la entrega de apoyos en especie, pero las acciones de sus operadores políticos van en otro sentido”, dijo Barrera Badillo.

Esta práctica —reiteró la candidata—, no solo compromete la transparencia y la ética gubernamental, sino que también viola los principios democráticos al utilizar los recursos públicos en beneficio de un partido político específico, en detrimento de la libre elección y la equidad electoral.

Adicionalmente, la candidata de la coalición PAN-PRI-PRD acusó a la administración actual de la alcaldía de utilizar recursos públicos y personal de las alcaldías en actividades proselitistas, lo que ha motivado múltiples denuncias ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) y la Contraloría.

SALDAÑA DICE QUE VA ARRIBA EN LAS ENCUESTAS

La ciudadanía ha valorado el trabajo de Margarita Saldaña como alcaldesa en Azcapotzalco y eso se refleja en las encuestas que la ubican arriba, por más de diez puntos, de su adversaria de Morena, Nancy Núñez, lo que prácticamente la perfila como ganadora de la elección. A 20 días de que concluyan las campañas electorales en la Ciudad de México, se ve segura la candidata de la alianza PAN, PRI, PRD, aunque dice que “no vamos a confiarnos y seguiremos acudiendo casa por casa, informando sobre los dos años y medio del trabajo como alcaldesa de Azcapotzalco”.

Luego insistió en que “con mentiras Morena quiere ganar con una candidata que votó en contra de quitar los recursos a Azcapotzalco y que no cuestionó el abandono que por tres años tuvo el anterior alcalde y militante de su partido”.

lm0007tri@yahoo.com.mx

